



## CHEVALIER, EN SON TEMPS...

**Sa vie:** Peu après la fin de l'école primaire, Jules indique qu'il veut devenir prêtre. "Ma mère m'a expliqué que leur situation financière... ne leur permettait pas de me faire prendre cette voie et elle m'a conseillé d'entrer en apprentissage... Après avoir beaucoup pleuré, j'ai dit à ma mère d'un air résolu : "D'accord ! J'exercerai un métier puisqu'il le faut, mais dès que j'aurai des économies, j'irai frapper à la porte d'un couvent..." (Notes Intimes).

**Ses mots:** "Dans la personne humaine, la matière devient religieuse". La nature de la personne doit être une symphonie... composée des diverses formes de vie : "La personne humaine n'est pas seulement un minéral qui fleurit, un arbuste odorant, un animal qui raisonne ; c'est un minéral, un arbre, un animal qui prie, qui adore, qui rend grâce : en nous la matière devient religieuse" (SCJ 64).

"La vie de la personne humaine, dit Chevalier d'une manière profonde, est un chant à deux voix. En nous et par nous, Dieu s'exprime en chantant hors de lui-même, et Dieu veut que nous parlions de Dieu et que nous chantions avec lui". (SCJ 326). C'est pour cela que Dieu nous a faits intelligents, aimants et libres.

## CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...



Chevalier en est conscient : lui aussi est une "parole" de Dieu... Aussi tient-il à dire "sa parole", celle que personne d'autre ne dira à sa place. (Prier 15 jours avec J. Chevalier, deuxième jour) Aujourd'hui, 200 ans après sa naissance, nous remercions le Père Chevalier non seulement d'avoir dit "sa parole" mais aussi de l'avoir transmise à des générations et des générations de personnes, hommes et femmes, prêtres, religieux et laïcs réunis autour de son charisme. Et quelle était "sa parole" ? Quelle était la "note" qu'il chantait sans cesse ? "Nous sommes aimés de Dieu"... "Nous sommes aimés de Dieu"... "Nous sommes aimés de Dieu !"...

Et toi ? Toi aussi tu es une parole de Dieu, quelle est "ta parole" ? Quelle "note" es-tu appelé à chanter ? Prends le temps d'écouter à nouveau l'appel de Dieu pour toi ? Quelle mission Dieu t'a-t-il confiée ? Comment es-tu appelé à continuer à chanter et à enrichir la parole du Père Chevalier : "nous sommes aimés de Dieu" ?





## PRIÈRE POUR LE MOIS

*Prière du Père Chevalier*

Adorable Sauveur,  
j'entends la musique de tes saints,  
quels chants magnifiques !  
Comme je voudrais qu'il y ait dans ce  
concert, un rôle à jouer pour moi !  
Ce n'est pas un rôle brillant  
et important que je souhaite ;  
le plus petit, c'est tout ce que je mérite.  
Juste une note, cela suffira ;  
mais je la chanterai seule, cette note ;  
ce sera la mienne ;  
et ce sera une harmonie de plus  
dans le concert universel !  
J'aiderai le ciel tout entier  
à mieux chanter tes louanges ;  
tu recevras de moi ce petit  
bout de gloire que,  
sans moi, tu n'aurais pas eu !  
(SCJ 82).

